
 

令和３年度のスタート 

新年度のスタートは４月６日（火）の新任式・始業式でした。私を含めた新任職員４名との対面，そ

して，転入児童の紹介と続きました。今年度の始業式では，私から児童に次のような話をいたしました。 

… 今年度，皆さんと一緒に進めていきたいことは『当たり前のことを当たり前に』ということです。

簡単そうでなかなかできませんが，みんなができるようになるとすごい勝沼小学校になります。力

を合わせて頑張りましょう。そのために３つのことを中心に考えていきましょう。「①気持ちの伝わ

るあいさつ。②友達を大切に。③みんなで授業を作り上げよう。」です。それから願いが一つありま

す。一人一人が感染症に対して，うがい，手洗い，咳エチケット，３密に近づかない，友達との距離

もとるという自分でできる取組をしてしっかり行ってください。（このことについては，後日の全校

集会で感染症対策「か・つ・ぬ・ま」として再度話をしました。） 

学校教育目標である「かしこい子育てる」を目指し，毎日の学校生活

の中で児童が生き生きと学習する学校を目指し，職員一同力を合わせて

取り組んでいきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

今年度のリーダー 今学期のリーダー 

４月６日（火）の始業式の後，今年度，児童会活動をリードしていって

くれる児童会本部役員に任命書を渡しました。コロナ禍の中での児童会活

動であります。これまで行ってきたことの焼き直しでは通用しないことが

多いと思います。自分たちで知恵を絞り工夫して，楽しく安全な児童会活

動を創造していってくれることを期待しております。 

それから，４月１２日（月）の全校集会では，今学期の学級での活動を

リードしていってくれる学級役員に任命書を渡しました。学級委員長，学

級副委員長の３名を中心に学級の活動が活発に，また，よい学級に向かっ

て進めるように頑張ってもらいたいと思います。 
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１年生の仲間入り 

 １３日（火）の３校時に，最初の児童会行事「１年生を迎える会」が行われました。コロナ禍の中，

執行部を中心とした 6年生が方法を工夫して計画してくれました。2年生が作った招待状をもらった 1

年生は，3年生が飾ってくれたアーチの下を通って少し恥ずかしそうに入場してきました。児童会長の

話の後，いよいよ１年生の自己紹介です。名前と好きなもの・ことを一人一人発表してくれました。教

室でも練習してきましたが，やはり全校児童の前では緊張してうまく話せない１年生もいました。その

あと，6年生が考えてくれた勝沼小クイズをみんなで楽しみました。感染症対策のため，触れ合ったり

密になったりということを避けるため，動きの少ない形で工夫して行ってくれました。本来なら，1年

生と触れ合い，楽しく過ごしたいところですが，ここは我慢のしどころです。最後は，5年生が工夫し

て作ってくれたプレゼントを渡してもらったり，4年生が作ってくれたくす玉を割ったりしました。入

学式では，代表の５・６年生だけでしたが，ほかの学年の児童とも，顔合わせができ，今後，さらに交

流が深まってくことと思います。楽しいひと時でした。 

授業参観，ＰＴＡ総会，学年部会へのご出席ありがとうございました。 

４月２１日（水），本年度初めての授業参観，ＰＴＡ総会，学年部会が行われました。授業参観では，

このような状況下でしたので，密にならないように廊下からや隣の教室でテレビ越しでの参観とさせて

いただきました。新学年でのお子さんの学習の様子の一端がご覧いただけたのではないかと思います。

続くＰＴＡ総会では昨年の活動のまとめと本年度の計画を中心に確認がされました。昨年度は臨時休業

中ということもあり，総会自体が開催できませんでしたが，今年度は感染症対策を講じる中で開催させ

ていただきました。昨年度ＰＴＡ活動を支えていただいた武藤会長をはじめ役員の皆様，本当にありが

とうございました。それから，本年度中心となって進めていただく菱澤会長をはじめ新役員の皆様，そ

して，ＰＴＡ会員の皆様，一年間よろしくお願いします。 

最後は学年部会でした。各学年の今年度の活動とともに，ぬくもり読書や樹木の消毒など，ご協力い

ただくことが多いわけですが，どの学年も協力的に進めていただいたと担任からも聞きました。今後と

もよろしくお願いいたします。これからも子どもたちの成長のため連携を深めていきたいと思います。 

2 年生からの招待状 

23日（金）の 2校時，2年生から音読発表会に招待されました。国語の学習で「ふきのとう」と

いう教材の音読を練習していたらとても上手に音読できるようになったので，せっかくならば，誰か

に聞かせてあげたいという気持ちが高まったそうでず。誰にしようかと考えたところ，各教室をうろ

うろとしている校長先生がいいのではとなり，招待を受けました。2年生の音読は，どうして，大し

たものです。すてきな音読を聞いていると，春風に吹かれて顔を出すふきのとうの様子がありありと

浮かんできました。とても気持ちの良いひと時を過ごすことができました。2年生，ありがとう。 

※ 本年度も，学校での取り組みや児童の学習の様子を知っていただくため，「勝小だより」を発行いた

します。発行は不定期になってしまうかと思いますが，できる限り学校での子どもたちの様子をお

伝えしていきたいと思っています。このおたよりが家庭・地域と学校の架け橋となれば幸いです。 


